Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 69.845 | Reichweite: 313.000 (219%) | Artikelumfang: 20.052 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schon nach dem 1. Eröffnungstag ist Madame Tussauds ein Publikumsmagnet

## Rihanna heizt Wachsstars ein

Schon gestern standen die Besucher Schlange. Heute wird noch einmal ein Mega-Andrang im frisch eröffneten Madame Tussauds erwartet.

Leopoldstadt. "Es war der perfekte erste Tag. Schulklassen waren schon da", so eine Sprecherin von Madame Tussauds. Bereits gestern, am Eröffnungstag des Wachsfigurenkabinetts am Riesenradplatz im Prater, strömten die Leute zu ihren wächsernen Idolen. Am Wochenende rechnet man sogar mit einem noch größeren Andrang.

Stars hautnah. Kein Wunder! Wann hat man schon mal die Möglichkeit, gleich 65 internationale Stars aus Politik, Kunst und der Glamourwelt auf einmal zu

"treffen"? Ob Kaffee trinken mit sexy George Clooney, frühstücken mit Audrey Hepburn oder kicken mit Fußballstar Hans Krankl-die Wachs-Promis bringen auf jeden Fall genug Zeit für ihre Fans mit.

Interaktiv. Neben unvergesslichen Schnappschüssen können die Besucher auch verschiedene interaktive Spiele machen: So wartet Albert Einstein mit einem IQ-Test auf "adäquate Gegner" und Johann Strauß lässt sich gerne beim Dirigieren des Donauwalzers helfen.

Tickets. Eintritt für Erwachsene 18,50, für Kinder 14,50 Euro. Madame Tussauds ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet. (roj)

